

Cuauhtémoc Moctezuma apoya la educación

Yesme Cortés
EL ECONOMISTA

CUAUHTEMOC MOCTEZUMA realizó, por tercera ocasión, una entrega de becas, con las que 12 jóvenes podrán cursar una licenciatura en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

Edmundo Rodarte Valdez, director de Relaciones Institucionales de Cuauhtémoc Moctezuma, expresó que uno de los compromisos de la firma es con la educación, “es uno de los temas que no puede esperar a ser atendido”, dijo.

“Sabemos que educar no es solamente enseñar. Para nosotros, educar es compartir y todo esto lo hacemos a través de programas de becas para licenciaturas, además del apoyo para que estudiantes de licenciatura puedan cursar un año en la Universidad de Yale; buscamos dar un apoyo a los jóvenes que han mostrado su talento, dedicación y liderazgo a lo largo de sus estudios”, mencionó.

El fondo de becas de Cuauhtémoc Moctezuma cubre 70% del costo total de la licenciatura, además le brinda al alumno un apoyo mensual y asesoría por parte de ejecutivos de la empresa.

En tres años, han brindado 36 becas para licenciatura a estudiantes de cuatro entidades, mientras que el Programa de Honores Yale ha beneficiado a 27 universitarios.

Alfonso Pompa Padilla, **rector de ITESM** de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México, consideró estratégico el programa que la cervecera realiza, ya que distingue a jóvenes que son una promesa.

Dos de los becados son Kevin Martínez Cárdenas, quien estudiará Administración Financiera, y Rodolfo Flores, quien eligió Ingeniería en Telecomunicaciones y Sistemas Electrónicos.

yesme.cortes@economista.mx

36 becas de 70% para cursar una licenciatura en el ITESM ha otorgado en los últimos tres años Cuauhtémoc Moctezuma.

27 universitarios han podido cursar un año de formación en la Universidad de Yale, con el apoyo de la cervecera.

